

IPACK-IMA WIRD AUF MAI 2022 VERSCHOBEN



Die nächste Ausgabe der italienischen Verpackungsmesse Ipack-Ima wird verschoben. Sie findet neu vom 3. bis 6. Mai 2022 statt. Grund für die Verschiebung ist die parallele Durchführung der Messen Meat-Tech und Tutto Food vom 17. bis 20. Mai 2021 am Standort Mailand.

"Der aktuelle internationale Kontext hat uns dazu veranlasst, strategische Entscheidungen zu treffen, die den Bedürfnissen unserer Kunden entsprechen und denen wir die

Gelegenheit bieten wollen, sich in Mailand in einem exklusiven und engagierten Rahmen zu treffen, um mit allen wichtigen Akteuren der Branche weltweit Geschäfte zu machen", kommentiert Valerio Soli, Präsident von Ipack Ima srl.

www.ipackima.it